

## El EMDIV Music Festival triunfa en Elda y se consolida en su cuarta edición

29/06/2015



El EMDIV Music Festival demostró ayer que se ha convertido como un referente para los amantes de la música indie de la provincia. Según estimaron los organizadores, asistieron cerca de 4.000 personas al campo anexo al Pepico Amat para disfrutar de una noche dedicada a la música. El público derrochó energía cantando y bailando durante cerca de 12 horas de música ininterrumpida. En este evento participaron reconocidos grupos de la música alternativa como Dorian, Second o La habitación Roja.

Las cerca de 4.000 personas que asistieron demostraron disfrutar del ambiente y de la música cantando, saltando y bailando las canciones que los grupos interpretaron a lo

largo de más de 12 horas de fiesta ininterrumpida, puesto que este certamen arrancó a las 17:30 horas hasta aproximadamente las 6 de la madrugada. Este año ha acudido a Elda público de Alicante, Elche, pero también ciudadanos llegados de fuera de la Comunidad Valenciana procedentes de ciudades como Murcia, Zaragoza o Madrid.

En esta cuarta edición se ha expuesto una realidad que ya venían adelantando sus organizadores: "Este evento musical se está situando entre los más importantes de España, puesto que su repercusión es nacional". Prueba de ello es que este año ha aumentado el número asistentes, ya que en 2014 participaron unas 3.500

personas.



Unas 4.000 personas se sumaron al EMDIV este año | Jesús Cruces

Desde la organización afirman que buscaban traer a Elda "lo mejor del indie nacional", y se mostraron contentos con los grupos que conformaron el cartel del EMDIV Music Festival en esta cuarta edición, bandas como Dorian, Second, Habitación Roja, Meneo, Plan B y Neuman, entre otros. A su vez, los grupos demostraron su

profesionalidad entregándose al cien por cien en el EMDIV, y consiguieron mover a todo el público.

Una de las actuaciones que más aplaudió el público fue la de Dorian, grupo que se encuentra celebrando su décimo aniversario sobre los escenarios, incluso trajeron un cuarteto de cuerda para interpretar sus canciones.

Cuando los organizadores del EMDIV Music Festival están saboreando el éxito de esta cuarta edición, ya han afirmado que en 2016 celebrarán su quinto aniversario, en el que esperan poder sorprender al público con los grupos que formarán parte de su cartel, en concreto barajan la idea de traer alguna banda internacional.

[https://www.youtube.com/watch?v=u5X\\_Nqfduco](https://www.youtube.com/watch?v=u5X_Nqfduco)

{ photo gallery  
view=category|categoryid=85|limitstart=0|limitcount=0  
}

